

# Grüße an die Kameraden

Wenn Sie sich hier bei uns vor Ort oder auf unseren Webseiten wohlgefühlt haben, dann hinterlassen Sie uns doch einen kurzen Gruß, ein kleines Feedback! Wir freuen uns darauf!

[Etwas eintragen](#)

Kommentar von Michael | 12.01.2026

Seien Sie vorsichtig bei der Suche nach Peer-to-Peer-Krediten. Ich habe viele Peer-to-Peer-Kreditportale besucht und bin dabei auf eine wunderbare Kreditgeberin namens Maryse Biernaux gestoßen, eine Belgierin, die Menschen mit Krediten hilft. Ich habe von ihr einen Kredit über 7.000 € erhalten, den ich innerhalb von zwei Jahren zurückzahlen muss. Mein Kreditantrag wurde problemlos bearbeitet, und ich empfehle Ihnen, Kontakt mit ihr aufzunehmen. Sie werden zufrieden sein, also zögern Sie nicht, Ihren Kreditantrag zu stellen. Hier ist ihre E-Mail-Adresse: d.marysebiernaux@gmail.com

Kommentar von Sonja | 12.01.2026

Schluss mit Betrügereien durch unseriöse Online-Kreditgeber! Bei Frau Aline Sanchez erhalten Sie Ihren Kredit ganz unbesorgt. Sie ist mir eine große Hilfe, denn sie hat mir meine Hoffnung zurückgegeben. Ich werde ihr ewig dankbar sein. Wenn Sie einen Kredit beantragen möchten, machen Sie es wie ich und kontaktieren Sie Frau Aline Sanchez unter ihrer E-Mail-Adresse: sanalinechez@gmail.com. Sie werden es nicht bereuen, versprochen!

Kommentar von Frank | 12.01.2026

Wenn ich den Weg zurückgefunden habe, dann dank eines Mannes namens Henry Vandenschrick. Ich

hatte schon seit mehreren Monaten nach einem Kredit für meine Projekte gesucht. Heute kann ich von dem Wunder berichten, das Gott durch diesen Herrn für mich vollbracht hat, der mir ohne Weiteres einen Kredit über 40.000 € mit einem jährlichen Zinssatz von 2 % gewährte.

Ehrlich gesagt war ich anfangs skeptisch; ich war bereits zweimal betrogen worden und musste daher wachsam bleiben. Doch nachdem ich das Geld nach einem 72-stündigen Treffen mit Herrn Henry Vandenschrick erhalten hatte,

rate ich Ihnen dringend, nicht den Fehler zu machen, sich an die falsche Person zu wenden, wenn Sie wirklich einen Kredit beantragen möchten. Hier ist seine E-Mail-Adresse:

[henryvanderschrick@gmail.com](mailto:henryvanderschrick@gmail.com)

Kommentar von Maryse Biernaux | 12.01.2026

Sehr geehrte Damen und Herren,

Suchen Sie einen dringenden Kredit zur Finanzierung Ihrer Projekte, zum Kauf einer Immobilie oder eines Autos? Ganz gleich, wofür Sie den Kredit benötigen, ich bin bestrebt, Ihnen schnellstmöglich zu helfen. Meine Angebote reichen von 5.000 € bis 2.500.000 € mit einem Zinssatz von 2 %. Meine E-Mail-Adresse lautet: [d.marysebiernaux@gmail.com](mailto:d.marysebiernaux@gmail.com)

- Privatkredite
- Autokredite
- Studentenkredite
- Umschuldung
- Konsumkredite
- Sonstiges

Ich garantiere Ihnen 100%ige Zufriedenheit und eine schnelle Bearbeitung. Wir versichern Ihnen, dass der Kredit umgehend auf Ihr Konto überwiesen wird. Sie können sich darauf verlassen, dass ich Sie bei der Verwirklichung Ihrer Träume unterstütze. Bitte teilen Sie mir die gewünschte Kredithöhe und Laufzeit per E-Mail an [d.marysebiernaux@gmail.com](mailto:d.marysebiernaux@gmail.com) mit.

Kommentar von Antje | 12.01.2026

Hallo zusammen!

**VORSICHT VOR GEFÄLSCHTEN BEWERTUNGEN UND FALSCH ANGEBOTEN AUF WEBSITES!**

Ich wurde auf einem Gästebuch betrogen und verlor insgesamt 6.150 €, weil ich einer angeblichen Kreditgeberin namens Marie Antoinette Duval vertraute. Dank des Ratschlags meiner Nichte, die als Finanzberaterin bei der Credit Europe Bank arbeitet, erhielt ich schließlich einen Kredit über 35.000 € von Frau Renata Ranf. Diese Frau ist seriös und ehrlich. Lassen Sie sich nicht betrügen, wenn Sie einen Kredit benötigen. Hier ist ihre E-Mail-Adresse: renata.ranf@gmail.com

Kommentar von Thomas | 12.01.2026

Ich habe meinen Kredit innerhalb von 2 Tagen erhalten.

Ich bin Unternehmerin und habe nach dem Tod meines Mannes bei zahlreichen Banken Kredite beantragt, um mein Unternehmen wieder aufzubauen. Leider wurde ich überall abgelehnt. Deshalb beschloss ich, einen privaten Kreditgeber zu suchen. Während meiner Suche geriet ich jedoch an Betrüger, die sich als Kreditgeber ausgaben und mir die gewünschte Summe (65.000 €) versprachen. Am Ende stahlen sie mir alles. Ich war am Rande des Selbstmords, als ich unseren Trauzeugen traf, dem ich meine Situation anvertraut hatte. Er empfahl mir einen privaten Kreditgeber, der mir den Kredit gewährte und mich aus meiner finanziellen Notlage befreite. Ich konnte es kaum fassen, denn ich hatte über zwei Jahre nach diesem Kredit gesucht, und innerhalb von nur zwei Tagen erhielt ich ihn von Frau Maryse Biernaux. Sie vergibt Kredite in allen Bereichen. Ich rate Ihnen, sie zu kontaktieren. Sie hat mich gerettet. Hier ist ihre E-Mail-Adresse: marysebiernaux@gmail.com

Kommentar von Frank | 12.01.2026

Ich kann Herrn Henry Vandenschrück für alle Ihre Kreditangelegenheiten wärmstens empfehlen. Anfangs war ich skeptisch, aber dank seiner Dienstleistung CC SA (Credit Consulting SA) konnte ich mein Vertrauen zurückgewinnen. Er erhielt einen Kredit über 40.000 €, mit dem ich mein Unternehmen sanieren konnte. Er ist sehr professionell und geht auf Ihre Bedürfnisse ein.  
henryvanderschrück@gmail.com

Kommentar von Antje | 12.01.2026

Hallo, mit großer Freude schreibe ich Anfang 2026 dieses Zeugnis, um Frau Renata RANFL meinen Dank auszusprechen. Sie hat mir einen Kredit über 20.000 € gewährt. Ich danke Gott, dass er mich zu ihr geführt hat, und dank ihr kann ich nun wieder lächeln. Sollten Sie sich in einer schwierigen Lage befinden und einen Kredit von einer seriösen und ehrlichen Person benötigen, wenden Sie sich bitte hoffnungsvoll an Frau Renata RANFL unter folgender Adresse: renata.ranf@gmail.com

Kommentar von Tatjana | 12.01.2026

Heutzutage ist es aufgrund zahlreicher Betrugsmaschen im Zusammenhang mit Online-Anzeigen schwierig, einen seriösen Kredit zu finden. Glücklicherweise bin ich auf diesen Mann gestoßen, der mir sehr geholfen hat, einen Kredit über 20.000 € zu erhalten. Ich gebe zu, dass ich anfangs skeptisch war, aber letztendlich erkannte ich, dass er es ernst meinte und ein gutes Herz hatte. Ich kann ihn wärmstens empfehlen, falls Sie einen Kredit benötigen; Sie erreichen ihn unter ericmasseliebert@gmail.com.

Kommentar von Tatjana | 12.01.2026

Heutzutage ist es aufgrund zahlreicher Betrugsmaschen im Zusammenhang mit Online-Anzeigen schwierig, einen seriösen Kredit zu finden. Glücklicherweise bin ich auf diesen Mann gestoßen, der mir sehr geholfen hat, einen Kredit über 20.000 € zu erhalten. Ich gebe zu, dass ich anfangs skeptisch war, aber letztendlich erkannte ich, dass er es ernst meinte und ein gutes Herz hatte. Ich kann ihn wärmstens empfehlen, falls Sie einen Kredit benötigen; Sie erreichen ihn unter ericmasseliebert@gmail.com.

- [9](#)
- [10](#)
- [11](#)
- 12
- [13](#)
- [14](#)
- [15](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)